



La información climática se transmite al interior de la cueva a través de un eficaz medio de transporte, el agua

LOS ESPELEOTEMAS Y EL CAMBIO CLIMÁTICO

Los depósitos minerales de nuestras cuevas, como las estalagmitas, nos dan claves sobre los cambios climáticos y sus implicaciones ambientales a nivel global y regional. ¿Cómo es posible que esas rocas preserven señales climáticas de altísima resolución a pesar de haberse formado en ambientes muy aislados de la superficie?

Texto: **JAVIER MARTÍN-CHIVELET**

Fotos: **GRUPO ESPELEOLÓGICO EDELWEISS Y PROYECTO RECCE**

